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Bruno Peixoto anuncia dePósito do 
Bônus e reajuste Para estagiários

Prefeito rogério inaugura oBras 
de reforma e amPliação de cmei

política  | 3

região do entorno do dF

“EspEramos o aval da aNTT para fEchar EssE acordo”, 
afirma caiado sobrE subsídio do TraNsporTE público

Em entrevista à TV Record Brasília, governador falou dos esforços para que Goiás, Distrito Federal e ANTT subsidiem 
o transporte coletivo na região, em uma iniciativa semelhante ao que ocorre na região metropolitana de Goiânia 
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fim de ano

Caiado e Gracinha distribuem 21,5 mil brinquedos

com o Goiânia Arena 
lotado, animação das 
crianças presentes e 

muita festa, a primeira-da-
ma e coordenadora do Goi-
ás Social, Gracinha Caiado, 
ao lado do governador 
Ronaldo Caiado, realizou 
neste domingo (10/12) a 
entrega de 21,5 mil brin-
quedos do Natal do Bem, 
em Goiânia. O evento, que 
começou logo cedo, con-
tou com a apresentação 
do cantor Leo Chaves, que 
não cobrou cachê pelo 
show; entrada surpresa 
do Papai Noel de rapel; 
além de sorteio de mais 
de 500 bicicletas, fruto de 
doação de parceiros.

“Minha maior alegria, 
desde que o Ronaldo as-
sumiu o governo, é quando 
temos condições de che-
gar às pessoas que vivem 
em vulnerabilidade e dar 

oportunidade a elas. Isso 
porque, em todas as ações 
que temos desempenha-
do no Governo de Goiás, 
a maior prioridade do go-
vernador tem sido apenas 
uma: cuidar das famílias 
goianas, sem deixar nin-
guém para trás”, afirmou 
Gracinha Caiado ao fazer a 
distribuição de brinquedos. 
Os itens - bolas, carrinhos, 
bonecas e kits de cozinha 
- foram adquiridos pela 
Organização das Voluntá-
rias de Goiás (OVG) como 
forma de garantir a toda a 
população que a data não 
passe em branco.  

“Os brinquedos vão 
chegar a todas crianças”, 
garantiu o governador 
Ronaldo Caiado ao expli-
car que são de qualidade, 
o que é uma exigência da 
primeira-dama Gracinha 
Caiado. “Para mim este é o 

melhor período do ano. É 
uma realização completa. 
Parece que não tem nem 
notícia ruim”, disse o che-
fe do Executivo estadual, 
comemorando o suces-
so do Natal do Bem, que 
ocorre em todos os 246 
municípios goianos.

Com entrada gratuita 
e linhas de ônibus exclu-
sivas para transporte ao 
ginásio, o Natal do Bem 
incluiu uma extensa pro-
gramação, apresentações 
culturais, distribuição de 
lanche, shows e o sorteio 

de mais de 500 bicicletas. 
“Não acreditei. Se desse, já 
voltava com ela pra casa”, 
disse Guilherme Garcia de 
11 anos, um dos contem-
plados com a bicicleta. “O 
dinheiro que a gente iria 
comprar um presente de 
Natal, já vamos poder fazer 
outra coisa”, afirmou a mãe 
Araceles Garcia. 

Desde 2019, o Governo 
de Goiás entregou 2,7 mi-
lhões de brinquedos, com 
investimento de mais de 
R$ 54 milhões. Somente 
este ano, o aporte foi de R$ 

15 milhões para a compra 
de 525 mil itens. “São pre-
sentes lindos, que vão pro-
porcionar alegria pra todos 
vocês”, afirmou a diretora-
-geral da OVG, Adryanna 
Caiado. Ao destacar a gran-
diosidade da festa, o vice-
-governador Daniel Vilela 
disse que isso é um “reco-
nhecimento das pessoas 
que acreditam no go-
vernador e em Gracinha 
Caiado, que fazem todo 
esforço do mundo para 
que Goiás seja o melhor 
estado para se viver”.  

Além da festa do Natal 
do Bem no Goiânia Are-
na, o Governo de Goiás 
também realiza no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer, 
em Goiânia, o Natal do 
Bem da OVG. Com diver-
sas apresentações e um 
show de luzes, a atração 
segue em funcionamen-
to até 6 de janeiro. O es-
paço espera pelo públi-
co de terça a sexta-feira, 
das 18 às 23 horas; e sá-
bados, domingos e feria-
dos, das 16 às 23 horas.  
A entrada é gratuita. 

Festa do Natal do bem lotou Ginásio 
Goiânia Arena. evento contou com 
apresentações artísticas, sorteio 
de bicicletas, distribuição de 
lanche e show de Leo Chaves
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Bruno Peixoto anuncia depósito do bônus e reajuste para estagiários

Ao lado de deputados, o 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Goiás (Alego), deputa-
do Bruno Peixoto (UB), 
anunciou, no início desta 
segunda-feira, 11, o paga-
mento do bônus de final 
de ano no valor de dois 
mil reais aos servidores 
efetivos e comissionados 
da Casa de Leis e, ainda, 
um aumento de 50% no 
salário dos estagiários a 
partir de janeiro. Os servi-
dores do Palácio Maguito 
Vilela lotaram o Auditório 

Carlos Vieira para acompa-
nhar o pronunciamento. A 
banda de rock Casa de Leis 
abrilhantou o momento de 
descontração.

Os deputados Coronel 
Adailton (Solidariedade), 
Cairo Salim (PSD), Veter 
Martins (Patriota), Virmon-
des Cruvinel (UB), Mauro 
Rubem (PT) e Rosângela 
Rezende (Agir) marcaram 
presença no evento e cada 
um aproveitou a oportu-
nidade para desejar aos 
servidores um feliz Natal 
e um próspero ano novo. 

Os parlamentares também 
parabenizaram a presta-
ção de serviço dos que 
atuam no Poder Legislati-
vo e ressaltaram que, se a 
Alego entrega uma gestão 
de qualidade à população 
do Estado, é pelo empenho 
dos servidores.

Bônus
Junto dos parlamen-

tares, o deputado Bruno 
Peixoto autorizou o paga-
mento do bônus natalino, 
anunciado recentemente 
aos servidores, e observou 
que em 15 minutos os pa-
gamentos seriam credita-

dos. Peixoto pontuou que 
o bônus foi possível pelo 
rigor estabelecido desde 
a sua posse na presidência 
da Alego. A economia pos-
sibilitou um aumento no 
caixa do Poder Legislativo 
e permitiu o pagamento 
do bônus como reconhe-
cimento. “Parabéns servi-
doras e servidores. Reali-
zamos uma pesquisa e a 
avaliação da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Goiás perante a sociedade 
é positiva. Eu quero agra-
decer a cada um de vocês 
pelo funcionamento da As-
sembleia durante a sema-

na, aos finais de semana e 
feriados, das 7 às 22 horas. 
A avaliação está muito po-
sitiva, então muito obriga-
do”, declarou.

Ele também aproveitou 
a oportunidade para anun-
ciar que, a partir de janeiro 
de 2024, todos os estagi-
ários da Casa passarão a 
receber R$1.500 de salá-
rio, um aumento de 50% 
diante dos mil reais pagos 
atualmente. Peixoto tam-
bém assinou, junto com 
os deputados, o decreto 
que determina o recesso 
parlamentar do dia 22 de 
dezembro, a partir das 17 

horas, até o dia 5 de janei-
ro para todos os servidores 
da Casa. Ele também reite-
rou que o salário referente 
ao mês de dezembro será 
pago dia 22, no último dia 
de expediente deste ano. 
Por fim, o presidente da 
Assembleia destacou que 
o Tribunal de Contas do 
Estado de Goiás e a Procu-
radoria da Casa atestaram 
a legalidade do bônus.

Rock ‘n’ Roll
Antes do anúncio, a 

banda de rock “Casa de 
Leis”, composta por ser-
vidores da Casa lotados 
em gabinetes e diretorias, 
deixou a plateia entusias-
mada com as boas notí-
cias que estariam por vir. 
A banda é formada pelo 
vocalista Rubens Kirsteim, 
o tecladista Jeisiel Borges, 
o baixista Danúbio Frau-
zino, os guitarristas Fredy 
Beshara e Wueler de Sou-
za e o baterista Paulo Reis. 
A banda tocou clássicos do 
rock brasileiro, como “À sua 
maneira”, da banda Capital 
Inicial, e “Bete balanço”, da 
banda Barão Vermelho.
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ro presidente anunciou, nesta 2ª-feira, o 
depósito do bônus de r$ 2 mil na conta dos 
servidores da Alego. ele também aproveitou 
para dizer que, a partir de janeiro, todos 
os estagiários da Casa passarão a receber 
r$1.500 de salário, um aumento de 50% 
diante dos mil reais pagos atualmente. em 
um auditório lotado, Peixoto ainda assinou o 
decreto que determina o recesso parlamentar 
entre os dias 23 de dezembro a 5 de janeiro e 
reiterou que o salário de dezembro será pago 
no último dia dos trabalhos legislativos
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região do entorno do dF

“Esperamos o aval da ANTT para fechar esse acordo”, 
afirma Caiado sobre subsídio do transporte público

o governador Ronal-
do Caiado afirmou 
que espera que um 

acordo entre os governos 
de Goiás, Distrito Federal 
(DF) e Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
(ANTT) esteja próximo de 
uma resolução para ga-
rantir que uma política de 
subsídio do transporte co-
letivo seja implantada na 
região do Entorno do DF. A 
declaração foi feita, nesta 
segunda-feira (11/12), du-
rante entrevista concedida 
ao Balanço Geral DF, da TV 
Record Brasília. 

A estratégia pode ali-
viar o bolso dos usuários 
do transporte coletivo do 
Entorno do DF, que em 
alguns percursos pagam 
acima de R$ 10 para se 
locomover até a capital fe-
deral. Pelo convênio, Goiás, 
DF e ANTT dividiriam o 
valor do subsídio em três 
partes iguais. “Por várias 
vezes nos reunimos com 

o governo federal, mas até 
agora a ANTT não deu o 
aval. Com essa estratégia 
poderíamos nivelar a pas-
sagem de toda região do 
Entorno de Brasília em um 
preço fixo e a partir daí o 
cidadão teria tranquilida-
de em saber o quanto vai 
pagar”, afirmou Caiado ao 
jornalista Fred Linhares. 

O governador citou o 
exemplo do que ocorre na 
Região Metropolitana de 
Goiânia, onde desde 2019 
não há aumento na passa-
gem de ônibus por conta 
de um acordo entre o Go-
verno de Goiás e prefeitu-
ras, que subsidiam o trans-
porte público. Isso permite 
manter o valor da tarifa 
de ônibus em R$ 4,30. “No 
caso do Entorno, esse as-
sunto nunca foi adiante 
por um motivo só: como 
envolve dois estados, a 
ANTT tem a responsabili-
dade de pautar a política 
de transporte, ela coman-

da. Se não fosse isso, já es-
tava resolvido”, sublinhou. 

Segurança pública 
e saúde

Os bons número da se-
gurança pública goiana 
- com queda nos índices 
criminais em 15 de 16 mo-
dalidades, entre elas homi-
cídios, latrocínio e roubos -, 
também foram tema da 
entrevista. Caiado disse 
que sua gestão intensifi-

cou as ações dos batalhões 
especializados, investiu no 
trabalho inteligência e 
integração das forças po-
liciais e aumentar o efeti-
vo com concurso público. 
“Você vê que no momen-
to em que a polícia chega, 
preparada e competente, 
não há espaço para o 
bandido crescer”, frisou 
o governador. 

Caiado também garan-
tiu o funcionamento do 
Hospital de Águas Lindas a 

partir de 2024 ao falar dos 
investimentos na área da 
saúde nas cidades goianas 
na região do Entorno do 
DF. “Vamos entregar uma 
unidade com 40 leitos de 
UTI, com toda parte de 
especialização.  A popula-
ção vai receber um espaço 
moderno de média e alta 
complexidade”, projetou. 

Por fim, o governa-
dor realçou o trabalho na 
área social, pontuando 
que nunca se deu tanta 

atenção na independên-
cia dos mais vulneráveis 
e na emancipação dessas 
pessoas, com os diversos 
programas como Mães de 
Goiás, Dignidade, Bolsa Es-
tudo e Aprendiz do Futuro. 
“Tenho trabalhado muito 
em prol do Entorno. É uma 
região que não se sentia 
identificada com Goiás. 
Não sentia a presença do 
governo de Goiás. Essa re-
alidade mudou, com a nos-
sa dedicação”, concluiu. 

em entrevista à TV record brasília, 
governador falou dos esforços para 
que Goiás, distrito Federal e ANTT 
subsidiem o transporte coletivo na 
região, em uma iniciativa semelhante 
ao que ocorre na região metropolitana
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Caiado concede entrevista ao Balanço Geral DF e projeta um acordo para estabelecer valor fixo da tarifa do transporte público para o Entorno

Força dos sindicatos

Estado e produtores discutem futuro do agronegócio 

A força dos sindicatos ru-
rais e das lideranças do 
agronegócio foi destacada 
pelo governador Ronaldo 
Caiado durante o Encon-
tro Estadual de Líderes 
do Agro 2023, realizado 
neste sábado (09/12), em 
Goiânia. “Sindicatos fortes 
possuem atuação deter-
minante nos municípios. 
Com o trabalho deles, de-
senvolvendo técnicas mais 
modernas e apoiando os 
produtores, o agro garante 
a Goiás um PIB acima do 
nacional”, afirmou.

Caiado ressaltou que 
Goiás cresceu 6,6% em 
2022, enquanto o Brasil 
avançou 2,9% em termos 
de PIB no mesmo perío-
do. O estado ocupa a ter-
ceira posição no ranking 
de maiores produtores de 
grãos do Brasil, atrás ape-
nas de Mato Grosso e Pa-
raná. Na pecuária, também 
está entre os três primeiros 
com 24,4 milhões de cabe-
ças, maior número registra-
do no estado desde 1974.

Para o governador, a 
atuação dos sindicatos, a 

educação profissionalizan-
te voltada ao homem do 
campo e o apoio do Gover-
no de Goiás fortalecem o 
setor. Posição também de-
fendida pelo presidente da 
Federação da Agricultura e 
Pecuária de Goiás (Faeg), José 
Mário Schreiner, para quem o 

ano “foi de muitos desafios, 
paulatinamente superados 
de forma conjunta”. 

O evento reuniu cerca 
de 2,5 mil pessoas entre 
técnicos, instrutores, mobi-
lizadores e dirigentes sin-
dicais. Realizado pela en-
tidade de classe, teve como 

objetivo dar destaque às di-
ferentes cadeias produtivas 
em todas as regiões goia-
nas. Neste ano, a temática 
abordada foi “Do pequeno 
ao grande, Goiás é agro”. 

“Há um reconhecimen-
to dos grandes centros do 
Brasil quanto à pujança do 

agro goiano. Isso nos or-
gulha, mostra a eficiência 
que temos, a produtivida-
de que alcançamos e o que 
nos tornamos. É importan-
te falar que nada disso 
aconteceu por acaso. Tudo 
foi planejado, bem feito”, 
frisou o vice-governador 
de Goiás, Daniel Vilela. 

Entre outras ações 
voltadas ao agro, no mês 
passado, o Governo de 
Goiás propôs ao Minis-
tério do Desenvolvimen-
to Regional a criação 
de uma linha de crédito 
específica para a bovino-
cultura leiteira no âmbito 
do Fundo Constitucional 
de Financiamento do 
Centro-Oeste (FCO). Para 
garantir os investimen-
tos, R$ 300 milhões dos 
recursos disponíveis via 
FCO já estão travados para 
projetos do segmento.
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Governo de Goiás e Federação da 
Agricultura e Pecuária (Faeg) são parceiros 
na busca por maior profissionalização 
do agronegócio; encontro reuniu 2,5 mil 
lideranças do setor, em Goiânia
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educaÇãO

Prefeito Rogério inaugura obras de reforma e ampliação do 
Centro Municipal de Educação Infantil (Cmei) Nion Albernaz

O prefeito Rogério 
inaugurou as obras 
de reforma e am-

pliação do Centro Muni-
cipal de Educação Infantil 
(Cmei) Nion Albernaz, na 
manhã desta segunda-fei-
ra (11/12), no Jardim Amé-
rica. A unidade recebeu 
reformas em cinco salas 
de aula, ampliando a capa-
cidade de atendimento de 
155 para 250 vagas. Além 
disso, foram construídos 
um refeitório e rampas de 
acesso, além da adequação 
do pátio e pintura.

“É um espaço que ago-
ra dá dignidade para as 
nossas crianças. E assim 
estamos fazendo em todas 
as nossas unidades. Em de-
zembro de 2021 fizemos 
o primeiro repasse para 
todos os diretores de es-
colas e Cmeis para que pu-
dessem utilizar o recurso 
de forma mais adequada. 

Parabenizo a todos pela 
iniciativa, pelo cuidado 
com as nossas unidades e, 
acima de tudo, pelo cuida-
do com as nossas crianças”, 
afirmou o prefeito Rogério.

O secretário Municipal 
de Educação (SME), Rodri-
go Caldas, destacou que a 
inauguração é mais uma 
etapa do projeto de am-
pliação de vagas da rede 
municipal. “Foi feito aqui 
um trabalho de ampliação 
e reforma e agora estamos 
oferecendo para a popula-
ção da região mais 95 va-
gas. Nós temos uma pro-
gramação de mais outras 
dez escolas onde vamos 
aumentar as ofertas de 
vagas. Além disso, temos 
outros projetos. Estamos 
ampliando a rede con-
veniada que hoje atende 
aproximadamente cinco 
mil crianças”, explicou.

As obras foram realiza-

das por meio do Programa 
Escola Viva. Os investi-
mentos foram feitos na 
construção de um refei-
tório, revitalização de sa-
las de aula (duas com ba-
nheiro, espaço de banho e 
lactário), pintura de todas 
as salas de aula e muros, 
construção de rampa de 
acessibilidade para a horta 
e adequação do pátio.

Segundo a diretora da 
unidade, Larissa de Mora-
es Cardoso, o prédio ori-
ginalmente era utilizado 
pela gerência de forma-
ção da SME e com a re-
forma as crianças agora 

podem aproveitar toda a 
estrutura. “O espaço ficou 
mais amplo, ficou mais 
otimizado para utilização 
das crianças. Antes, as 
crianças se alimentavam 
na sala, agora com o re-
feitório podem comer to-
das juntas”, disse.

A unidade foi inaugura-
da em dezembro de 2020, 
mas as reformas necessá-
rias para a utilização da 
unidade ainda não haviam 
sido feitas, segundo o ve-
reador Wellington Bessa. 
“Dentro das 376 unidades 
onde o município realizou 
intervenção, essa é uma 

das que não estavam fun-
cionando. Esse Cmei foi 
reformado e entregue efe-
tivamente para a popu-
lação graças ao prefeito 
Rogério. Essa é a segun-
da etapa desse trabalho, 
porque na educação mu-
nicipal o trabalho é con-
tinuado. Hoje muitos pais 
estão tirando os filhos de 
escolas particulares para 
os matricular na rede mu-
nicipal”, afirmou.

No último dia 5 de de-
zembro foi inaugurada a 
reforma e ampliação do 
Cmei Jardim América II, 
que possibilitou mais 

18 vagas de Educação 
Infantil, totalizando 114 
vagas para a região do 
Jardim América.

Programa Escola Viva
A Prefeitura de Goiânia 

investiu R$ 33 milhões 
em reformas de escolas 
e Cmeis por meio do Pro-
grama Escola Viva em 
2022/2023. Diretores e 
gestores das unidades 
podem com o dinheiro 
realizar a manutenção pe-
riódica da estrutura elétri-
ca, hidráulica, reparos em 
calhas, telhados e muros, 
além da pintura predial

Prédio recebeu reforma em cinco salas 
de aula, ampliando a capacidade de 
atendimento de 155 para 250 vagas. 
Também foi construído um refeitório, 
rampas de acesso, adequação do 
pátio e pintura. município investiu 
r$ 33 mi no Programa escola Viva
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Prazo para renegociação de débitos com a Saneago termina nesta sexta

Termina nesta sexta-feira 
(15/12), a edição 2023 do 
Programa Sanear, para re-
negociação de dívidas com 
a Saneago. A ação é volta-
da para clientes com dé-

bitos em aberto até o ano 
passado, relacionados à 
prestação dos serviços de 
abastecimento de água e/
ou esgotamento sanitário.

A empresa oferece des-

conto de até 95% sobre 
os valores de multa, juros 
e atualização monetária, 
para pagamentos à vista 
(variando conforme a situ-
ação do débito). Já no caso 
de pagamento parcelado, o 
desconto sobre multa, juros 
e atualização monetária é 
progressivo e varia de 55% 
a 80%. É possível parcelar o 
valor em até 60 vezes. 

Se o cliente for o titu-
lar atual da conta, deve 

procurar o atendimento 
presencial portando docu-
mentos pessoais - CPF, RG 
e comprovante de endere-
ço. Caso a conta não tenha 
registro de titularidade, o 
interessado deverá apre-
sentar, além dos documen-
tos pessoais, documentos 
comprobatórios de posse 
ou propriedade do imóvel 
(escritura, termo de posse, 
recibo ou contrato).

As negociações ocor-

rem nas agências de aten-
dimento da Saneago em 
todo o estado e nas uni-
dades de Vapt Vupt, sendo 
necessário agendamento 
prévio pelo site www.vap-
tvupt.go.gov.br. 

Clientes particulares 
com débitos de até R$ 2 
mil, e que sejam os titu-
lares das contas, também 
podem negociar via Cen-
tral de Relacionamento, 
por meio do número 0800 

645 0115. Para débitos ju-
dicializados, a verificação 
compete à unidade jurídi-
ca, que analisa caso a caso.

Conforme a Saneago, to-
dos os débitos vencidos são 
passíveis de negociação, no 
entanto os descontos são 
concedidos somente até a 
referência de dezembro de 
2022. Com a oportunidade, 
o consumidor evita o corte de 
água, a negativação do nome 
e o protesto cartorário.

Empresa oferece desconto de até 
95% sobre multas e parcelamento 
em 60 meses; cliente deve procurar 
agências da Saneago ou Vapt Vupt
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Natal solidário
O Órion Business & Health Complex 

inaugurou sua decoração natalina no último 
dia 29 e deu início também a uma campanha 

solidária. Há um stand ao lado da recepção da 
torre B do centro clínico para a arrecadação, 

até dia 25 de dezembro, de materiais escolares 
que serão encaminhados à organização não 

governamental (ONG) Nós pelo JK, a qual 
destinará o que for recebido para crianças em 

vulnerabilidade social.

Moradora especial
Os futuros moradores do condomínio 

horizontal Parqville Figueira, em Aparecida 
de Goiânia (GO), recebem no próximo 9 de 

Dezembro, em comemoração ao Dia da 
Família, outra futura moradora pra lá de 

especial: uma figueira branca (Ficus elástica) 
de aproximadamente  25 anos, 8 metros 

de altura e uma copa com 12 metros de 
diâmetro. A árvore que será transplantada 
para o residencial, vem de um viveiro há 18 

quilômetros do local e está sendo preparada 
há um mês para a mudança de endereço. 
Também conhecida popularmente como 

gameleira, a figueira é uma árvore que possui 
um profundo simbolismo cultural em várias 

tradições ao redor do mundo. Para muitos 
povos antigos ela é símbolo de fertilidade, 
abundância e renascimento. Frontosa e de 

copa generosa, a espécie pode atingir entre 
20m e 30m de altura, e dois 2m de diâmetro 
do tronco, gerando uma confortável sombra.

studio Y celebra seus 
12 aNos

Celebrando 12 Anos de Beleza e Bem-Estar 
o Studio Y traz, nesta semana, eventos 

exclusivos e promoções especiais, o “Essencial 
Day” é uma proposta única do Studio que 

contará com ofertas imperdíveis para as 
clientes. 

Nesta quinta-feira (07), a comemoração 
contará com a colaboração da dO Terra. Este 

dia será dedicado à essência do cuidado com o 
corpo e da mente com tratamentos exclusivos 
e experiências sensoriais.  Na sexta-feira (08), 

o espaço irá celebrar o “Le Jour Kérastase”, 
este dia é dedicado aos amantes dos cabelos 
luxuosos. Os especialistas em beleza estarão 

disponíveis para consultas personalizadas, 
dicas de cuidados com os cabelos e 

demonstrações de produtos Kérastase. 
Durante toda a semana no Studio Y toda a 
linha Kérastase estará disponível com um 

desconto especial de 20%, permitindo que 
todos experimentem o luxo e a eficácia desses 

produtos premium.

Joelma e Manu Batidão 
- “Eu vou tomar um Tacacá” 
ao longo dos últimos dias, 
‘Voando pro Pará’, música 
da cantora Joelma, passou 
a viralizar nas redes sociais. 
A canção entrou inclusive 
para o ranking das músicas 
mais reproduzidas no Spotify 
no Brasil, e é nesse clima 
que Joelma se apresenta 
em Goiânia no dia 16 de 
dezembro na Arena da 
Pecuária de Goiânia junto 
com Manu Bahtidão que 
também representa a cultura 
paraense e ocupa o topo das 
paradas.  

Verde Pitanga - Uma noite repleta de elegância, inovação e paixão, 
é o que promete a Verde Pitanga, referência no universo da moda 
praia, em um evento exclusivo de lançamento da nova coleção 
“Deriva” para o dia 12 de dezembro, às 19h, na Sousa Andrade próximo 
ao parque vaca brava.. O lançamento da nova coleção ainda irá contar 
com um desfile de vitrine viva. Os convidados terão a oportunidade 
exclusiva de explorar as peças-chave e conceitos que definem essa 
nova linha, enquanto desfrutam de um ambiente elegante com um 
coquetel que conta com a presença de influenciadores e imprensa. 
E com a top dj Larissa Lahw fazendo aquele som. Para a diretora 
criativa, Aryelly Moreira, a Verde Pitanga não é apenas uma marca 
de moda praia; é uma experiência que combina amor, dedicação e 
uma pitada de magia em cada peça. Responsável por toda ação, a 
Diretora de Marketing e Comercial, Geisa Behnen, acredita que a 
Verde Pitanga se destaca pela autenticidade e conforto, ao oferecer 
uma abordagem única de elegância e inovação.

Corrida FOOD Run - Aconteceu no último sábado (9),  a 12ª 
edição da Corrida FOOD Run, com largada e chegada na República 
da Saúde, no Setor Sul. O evento promete reunir esporte e ilha 
gastronômica em um só lugar.  O cardápio diversificado traz açaís, 
sanduíches com hambúrguer grelhado na hora, vitamina com fruta 
batida na hora, massas, picolés, energéticos, cafés tradicionais, 
especiais e gelados, suplementos, sucos, chopes artesanais, frutas, 
diversos brindes e surpresas e ainda um show com Cejane Verdejo.

Comemoração – O Advogado e empresário 
Thiago Vilela comemorou ontem seu aniversário 
no rooftop do Grá Bistrô, junto com sua esposa a 
nutróloga Evelyn Carvalho.
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inauguração | carol soares
A empresária Carol Soares inaugurou sua nova loja física na última quarta-feira (06) em Anápolis, o novo empreendimento fica localizado no Bairro Jundiaí, que é considerada uma 
região nobre da cidade, a estrutura da loja é gigantesca, para receber com excelência as clientes.  A loja trabalha com diversas marcas de renome nacional, trazendo para o público 
muitas novidades e tendências. Na inauguração a empresária recebeu, familiares, amigos, influenciadores e clientes que puderam desfrutar de uma noite agrável com desfile das 

peças que fazem parte da nova coleção e ao som da Dj Danni Ro, diversos tipos de bebidas e comidas para comemorar essa nota etapa.

rodrigo e eduardo muray

Kenya moura e renata Casanova

Crisriany Aires e Fabiana Soares

Carlos Martinz, Jaine Vargas e Mirian Martins

Andréia Rezende e Lourenzo Brito

Muna Bessa e Keurry Lourenna

Carol Soares

Perla Cardoso

dj danni ro
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economia

Atividade industrial goiana atinge 
2º maior patamar da série histórica

goiás obteve um 
patamar elevado 
no índice de ativi-

dade industrial no mês 
de outubro e atingiu o 
segundo maior nível da 
série histórica, que foi 
iniciada há mais de vin-
te anos. As informações 
são de levantamento 
feito pelo Instituto Mau-
ro Borges de Estatísticas 
e Estudos Socioeconô-
micos (IMB), com dados 
divulgados pelo Institu-
to Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE).

De acordo com a Pes-
quisa Industrial Mensal 
(PIM), do IBGE, no mês 
de outubro a indústria 

goiana se destacou com 
o crescimento de 3,8% 
na variação acumulada 
no ano, enquanto o Bra-
sil não obteve nenhum 
aumento no mesmo pe-
ríodo. As atividades com 
maior proeminência fo-

ram: metalurgia (18,5%); 
fabricação de produtos ali-
mentícios (8,4%); fabrica-
ção de produtos de mine-
rais não metálicos (5,1%); 
indústrias de transforma-
ção (4,3%) e fabricação de 
produtos químicos (3,4%).

“A atual gestão vem for-
talecendo a indústria em 
Goiás e segue empenhada 
em promover a manuten-
ção e fomento do setor. 
Buscamos ainda mais cres-
cimento e oferecemos op-
ções para que novas indús-

trias se instalem no Estado 
e para que as já instaladas 
se fortaleçam e continuem 
gerando empregos e renda 
aos goianos”, destaca o ti-
tular da Secretaria-Geral 
de Governo, Adriano da 
Rocha Lima, ao comemorar 

os resultados.
O diretor-executivo do 

IMB, Erik Figueiredo, cele-
bra os avanços. “São dois 
anos com um crescimento 
quase três vezes superior 
ao crescimento nacional, 
com evolução da ativida-
de industrial, geração de 
emprego e aumento da 
renda média do trabalha-
dor. Temos ciência que a 
continuidade desse ciclo 
virtuoso depende de ações 
concretas no sentido de 
reduzir o custo de produ-
ção no Estado. Tudo isso 
já vem sendo feito e será 
intensificado nos próximos 
meses”, conclui Figueiredo.

Variações
Na variação interanu-

al, na comparação entre 
outubro de 2023 com o 
mesmo mês do ano an-
terior, o crescimento foi 
ainda maior, com alta de 
13% contra 1,2% do Bra-
sil no mesmo período. No 
acumulado em 12 me-
ses, o crescimento foi de 
3,8%, enquanto o Brasil 
não apresentou nenhum 
aumento. Já na variação 
mensal com ajuste sa-
zonal, o crescimento em 
Goiás foi de 2,1% contra 
0,1% do Brasil.

No acumulado 
em 12 meses, 
o crescimento 
foi de 3,8%. 
Estado também 
se destacou 
na Pesquisa 
Industrial 
Mensal 
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Atividade industrial goiana cresce 3,8%. Em comparação com outubro de 2022, crescimento foi ainda maior, com alta de 13%

saúde

Goiás soma 100 doadores de órgãos em 2023

A rede de saúde do Go-
verno de Goiás obteve em 
2023 mais um número 
histórico, chegando a 100 
doadores de órgãos. Até 
então, o maior número era 
de 2018, quando foram 
registrados 89 doadores. 
A centésima captação foi 
feita no sábado (9/12), no 
Hospital Estadual de Trin-
dade Walda Ferreira dos 
Santos (Hetrin), de um do-
ador de 57 anos que teve 
morte encefálica, após 
sofrer acidente vascular 
cerebral isquêmico. As 

equipes captaram córneas 
e rins, que vão beneficiar 
pessoas que aguardam na 
fila do Sistema Nacional 
de Transplantes (SNT). 

“Esse desempenho de 
2023 é resultado do traba-
lho realizado pelos profis-
sionais de saúde e das cam-
panhas de sensibilização 

que têm impactado a cultu-
ra da doação de órgãos no 
Estado”, avalia a gerente de 
Transplantes da Secretaria 
de Estado da Saúde (SES), 

Katiuscia Freitas.
Um dos principais mo-

tivadores desses núme-
ros positivos, segundo a 
gerente, é a redução da 
recusa familiar, que atu-
almente está em 62%. O 
número ainda é conside-
rado alto, mas já é melhor 
que o registrado em 2022, 
quando a rejeição chegou 
a 66,4%. “A nossa avaliação 
é que o trabalho que vem 
sendo desenvolvido está 
apresentando resultados 
até acima do que a gente 
esperava”, avalia.

Outro indicador em 
Goiás e no Brasil se refere 
ao fato de que o país já al-
cançou a meta estipulada 
da taxa de doadores para 
2023, conforme o último 
registro brasileiro de trans-
plantes. O índice projetado 
para o Brasil, de 19,4 doa-
dores por milhão de popu-
lação (pmp), foi superada 

ainda em setembro, com 
19,6 doadores pmp. Já o 
estado de Goiás registrou, 
em 2023, a maior taxa de 
doações da série histórica, 
com 14,9 pmp. 

Para a gerente de trans-
plantes da SES, é preciso 
continuar avançando. E a 
principal barreira está no 
ambiente doméstico. “O 
maior desafio é a gente 
fazer o assunto da doação 
de órgãos estar dentro 
de casa, para as pessoas 
conversarem e deixarem 
avisado aos familiares 
o desejo de ser doador”, 
orienta. “Só por meio da 
conscientização das fa-
mílias e do engajamento 
da sociedade como um 
todo será possível au-
mentar esses números, 
proporcionando espe-
rança para aqueles que 
aguardam na fila por um 
órgão compatível”, deseja.
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Profissionais do Hetrin durante o procedimento com 100º doador de órgão: 
conscientização das famílias é fundamental para aumentar as doações e salvar mais vidas

Rede estadual de 
saúde registra 
marca histórica, 
recorde anterior 
era de 2018 com 
89 doações 
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medalhistas

Brasil sai do Panam Sports Awards 
com quatro atletas premiados

a noite do sábado 
(9), em Miami, nos 
Estados Unidos, foi 

de muitas vitórias para 
o Brasil. O Panam Sports 
Awards, premiação para os 
atletas que se destacaram 
durante o Pan e o Parapan 
– que neste ano foram dis-
putados em Santiago, no 
Chile –, coroou o 2023 de 

quatro brasileiros: Rebeca 
Andrade (foto em destque), 
Monik Bisoni, Maria Edu-
arda Alexandre e Douglas 
Matera. No total, foram 16 
categorias premiadas.

Rebeca, que conquistou 
quatro medalhas (dois ou-
ros e duas pratas) em San-
tiago na ginástica artística, 
ganhou na categoria Parti-

cipação de Destaque, para 
atletas que tiveram grande 
desempenho dentro e fora 
do esporte.

Monik Bisoni, que foi 
campeã do torneio femi-
nino de e-football no Pan, 
ganhou como Melhor Atle-
ta de E-sports.

Maria Eduarda Alexan-
dre, da ginástica rítmica, 

foi a vencedora na cate-
goria “Legado Cali 2021 
feminina”, para atletas que 
haviam se destacado ante-
riormente nos Jogos Pan-
-Americanos Júnior, dois 
anos antes, realizados na 
cidade colombiana. Em 
Santiago, a ginasta de ape-
nas 16 anos ganhou qua-
tro medalhas: ouro no arco 

e nas maças, prata na fita e 
bronze no individual geral.

Por último, o nadador 
paralímpico Douglas Ma-
tera, da classe S12 (baixa 
visão), ganhou como me-
lhor atleta masculino do 
Parapan. Ele teve um de-
sempenho incrível na ca-
pital chilena: disputou oito 
provas e ganhou as oito.

Evento 
premiou quem 
se destacou 
nos Jogos Pan 
e Parapan-
americanos
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